

ntliches Engagement



Insgesamt 6700 Euro an Spenden für soziale Zwecke konnte in den letzten 3 Jahren Wolfgang Kahn übergeben. In diesem Jahr waren die Glücklichen Herr Feldmeth für die Bürgerstiftung (500,- Euro) und Herr Klein von der Bauverwaltung, der 2000,- Euro für eine Doppelschaukel in der Lambrechter Straße in Empfang nahm. Beide bedankten sich vielmals, komme das Geld doch sozial Schwachen und Kindern zugute. Zusammengekommen ist diese stolze Summe aufgrund seines ehrenamtlichen Engagements im Waldhäus'l durch die Bewirtschaftung mit Getränken sowie gelegentlich Kaffee und Kuchen in der Zeit von Mai bis Oktober montags bis freitags von ca. 14 bis 18 Uhr, wo sich gerne viele Rentner und Besucher auch aus der näheren Umgebung treffen. Auch in Zukunft soll der Erlös der ehrenamtlichen Bewirtung ausschließlich sozialen Zwecken in der Gemeinde Mutterstadt zugute kommen.

*(Amtsblatt vom 16. Dezember 2010)
(Text und Bild: Gerd Deffner)*